

**Beschluss**24. April 2024  
1 von 1**Spielplatz Dornländerweg**

Der Ortsbeirat Nordshausen nimmt u. a. Bezug auf das Schreiben des Umwelt- und Gartenamtes vom Oktober 2023 und stellt dazu fest, dass hier dringend Handlungsbedarf besteht. Die Spielplätze Klosterhof und Felchenstraße wurden erneuert bzw. erweitert und sind auch sehr gut mit Spielgeräten ausgestattet. Im Rahmen der Diskussion wird festgestellt, dass das Gremium bereits in der Vergangenheit einen Beschluss zu den abgebauten Spielgeräten Klosterwiese gefasst hatte, diese sollten auf dem Spielplatz Dornländerweg installiert werden. Auch hatte man Überlegungen bezüglich einer Erweiterung dieses Spielplatzes angestellt. Nach intensiver Diskussion fasst der Ortsbeirat den nachfolgenden

**Beschluss**

Der Ortsbeirat Nordshausen verweist auf seinen Beschluss vom 06.10.2021 und fordert den Magistrat auf, die Eigentumslage im Bereich des Spielplatzes Dornländer Weg zu klären sowie eine Erweiterung der Spielflächen zu prüfen und diese dann im Ortsbeirat vorzustellen.

Des Weiteren regt der Ortsbeirat an, den nicht mehr als Spielplatz erkennbaren Bereich unweit des Trafo-Häuschens an der Gänseweide umzuwidmen, da dieser gar nicht genutzt wird. Die dort installierten Bänke könnten dann gemäß Beschlusslage des Ortsbeirats an anderen Stellen im Stadtteil eingesetzt werden. Der Ortsbeirat Nordshausen stellt außerdem fest, dass die Außenfläche der ehemaligen KiTa Grubenrain immer mehr verlandet und vermüllt, hierzu fordert der Ortsbeirat den Magistrat auf, das Gelände attraktiv zu gestalten und nutzbar zu machen bis final über die weitere Nutzung entschieden wurde.

Außerdem bittet der Ortsbeirat darum bei der Kita Klosterhof einen – wie bereits vom Umwelt- und Gartenamt beschriebenen – Lärmschutz durch Fassadenbegrünung zu installieren um den Bereich Klosterwiese akustisch zu entlasten.

**Abstimmungsergebnis**      **einstimmig**Christian Knauf  
OrtsvorsteherAndrea Herschelmann  
Schriftführerin